



ND

4 Pièces

111 m²

Réf. SB-11186

3 980 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes vieux port : en dernier étage, face au vieux port, ce superbe appartement offre une vue époustouflante sur la mer, le port, les îles de Lérins ainsi que sur la ville et le suquet. Il se compose de 3 chambres, chacune avec sa salle de bain/douche et 3 toilettes. La pièce de vie - un spacieux séjour et salle à manger de 51 M², ainsi que la chambre principale, s'ouvrent sur une magnifique terrasse de 44 m² idéale pour profiter de la vue panoramique. Un parking vient compléter ce bien d'exception. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce ...

Cannes vieux port : on the top floor, facing the old port, this superb apartment offers a breathtaking view of the sea, the port, the Lérins islands as well as the city and the suquet. It consists of 3 bedrooms, each with its own bathroom/shower and 3 toilets. The living area - a spacious living room and dining room of 51sqm, as well as the master bedroom, open onto a magnificent terrace of 44sqm ideal for enjoying the panoramic view. A parking space completes this exceptional property. Agency fees of 5% included at the seller's expense.

NICE PROPERTIES CANNES

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

